

CRONOLOGÍA /// MESAS DE DIÁLOGO CON ESTUDIANTES /// MAYO DE 2023

Después del encuentro del 25 de abril en donde **lxs estudiantxs** pidieron mayor comunicación y transparencia, el 2 de mayo la comunidad IBERO se reunió y dialogó sobre una **pluralidad** de temas de interés común.

Además del estudiantado, estuvieron presentes **académicxs** de la Asociación de Profesorxs e **Investigadorxs**, así como colaboradorxs administrativxs.

El **diálogo** fue abierto y, presencial y virtualmente, participó un buen número de estudiantes y miembrxs de la **comunidad IBERO**.

Ver video:



El Rector firmó una **carta de no represalias** para quienes se han manifestado y ahora acuden al diálogo. (Esta es la [Carta compromiso de no represalias](#)).

Las autoridades han escuchado los **planteamientos** de lxs estudiantes de CORSA y de lxs voceros de la Asamblea y se ha acordado **trabajar juntxs** para atender las diversas problemáticas que vivimos en la comunidad.

El diálogo se centró en temas como las **becas**, el futuro del Programa **Técnico Superior Universitario** en la Ibero Santa Fe, la **transparencia** financiera, las carreras de Humanidades, la **accesibilidad** para personas con discapacidad, las necesidades de lxs estudiantes de posgrado y la **normativa** del Senado Universitario, entre otros.

Ver video:



El Rector aclaró que no hay afectaciones de ningún tipo en las becas actuales. Quienes tienen ahora una beca la conservan intacta mientras cumplan con los **requisitos académicos** que exige ([Video](#)).

El Vicerrector informó que quienes comenzaron sus **estudios** de Técnico Superior Universitario en el campus de la CDMX, terminarán en este mismo campus y sus becas se mantienen intactas ([Video](#)).

Como siguientes pasos se acordaron **mesas informativas** para continuar el diálogo:

La reunión del **Vicerrector Académico** con el **Consejo de Humanidades** tuvo lugar el miércoles 3 de mayo con **estudiantes** y **académicxs** del área.



#ACTUALIZACIÓN

Ayer, jueves 4 de mayo, El Rector Dr. Luis Arriaga encabezó la mesa informativa sobre TSU, en la que prevaleció un diálogo respetuoso y productivo.

Se informó a estudiantes que los programas se ofrecerán en @EITUVCH para atender necesidades educativas en la Zona Metropolitana de Valle de México.



La próxima semana se instalará la mesa para atender la **accesibilidad** y la atención diferenciada para personas con diferentes tipos de discapacidad en el campus.

La reunión del **Senado Universitario** se llevará a cabo el próximo miércoles 17 de mayo de 2023.

La IBERO es una comunidad que abraza la **pluralidad** y resuelve los conflictos inherentes a toda institución compleja a través del diálogo, la escucha y las **propuestas de solución**.

#Iberoresponde